

EXPTE. D- 1600

124-25



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PCIA. DE BS. AS. MEGA DE ENTRADAS
20 MAY 2024
ENTRADA

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su repudio a las expresiones fuera de lugar del Presidente Argentino Sr. Javier Milei contra el gobierno legítimo y soberano de España, encabezado por su titular el Sr. Pedro Sánchez, donde el Presidente argentino no solo rompe con la diplomacia y el principio de no injerencia en la política interna de los países, sino que además, desconociendo al Estado Español y su normativa ofende y acusa gratuitamente a la Señora Begoña Gómez, primera dama del Gobierno Español.

Solicitamos también que el titular del Poder Ejecutivo, pida disculpas al Gobierno Español, a la Señora Begoña Gómez, reencauce la política de amistad y cooperación con España, y que cese de ofender a todos aquellos que no piensan como él.

Asimismo, condenamos la participación del Presidente de la República Argentina en un acto partidario de la agrupación VOX, quien reivindica el franquismo y la dictadura que sometió al pueblo español por cuatro décadas.

MARÍA BELÉN MALAISI
Diputada Provincial
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El presidente argentino no deja de avergonzarnos, sus dichos fuera de lugar que no se condicen con el comportamiento de un jefe de estado produjeron una crisis diplomática con México, Brasil, China y Colombia, sino que ahora en una actitud absolutamente irresponsable ofende gratuitamente a la primera Dama del Gobierno Español y esposa del presidente del Gobierno el Señor Pedro Sánchez, la Señora Begoña Gómez.

En un viaje que no tiene absolutamente nada que ver con la representación del estado Argentino, sino que fue a presentar su libro y a participar de una actividad partidaria del partido político VOX, termina provocando una crisis diplomática con un país que nos aferran lazos sanguíneos, productivos, comerciales y de fraternidad. El partido VOX además no representa los valores democráticos, esta a las antípodas de los valores liberales del estado constitucional, ningún partido que reivindique una dictadura y particularmente el franquismo merece que ningún presidente en ejercicio participe de dicho mitin, y mucho menos involucrar al estado argentino en tan lamentable acontecimiento.

Es tan grande el despropósito de las declaraciones y de la injerencia en la política interna, situación esta que rompe con los principios básicos de la diplomacia y de la política exterior de nuestro país en su historia, que el alto Representante para Política Exterior de la Unión Europea, Josep Borrell, se sumó a las críticas contra el presidente de Argentina. Esto muestra además, el desconocimiento de nuestro presidente de las normas mínimas del derecho internacional y de la buena educación, mostrando una ignorancia supina en materia de relaciones exteriores.

El gobierno Español, anuncio el retiro de su embajador de nuestro país, mostrando un antecedente que jamás hubiéramos pensado que sucediera, y más aun por el despropósito de nuestro representante. Nuestra Honorable Cámara de Diputados no puede ser indiferente frente a tamaño despropósito, solicitamos además al titular del Poder Ejecutivo que se llame a la reflexión, que pida disculpas y que fundamentalmente de je de ofender y denigrar a todos aquellos que no piensan como él, porque en nombre del liberalismo no se pueden sostener actitudes fascistas.

Por todo lo expuesto solicitamos el acompañamiento al presente proyecto de declaración.

MARÍA BELÉN MALAISI
Diputada Provincial
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.